



Od 20 lat powstaje największe przedsięwzięcie w zakresie kompleksowej obsługi turystycznej na Warmii i Mazurach. Rocznie obsługujemy ponad 100 tys. gości z kraju i z zagranicy. Organizujemy wiele imprez sportowych, kulturalnych i kulinarnych promując Warmię i Mazury w kraju i daleko poza jego granicami. Anders Group to grupa 5 hoteli (jeden w realizacji), położonych w najatrakcyjniejszych miejscach Warmii i Mazur. W grupie działa także biuro podróży, regionalna restauracja i firma organizująca eventy. Łącznie dysponujemy 1250 miejscami noclegowymi w trzy- i czterogwiazdkowych standardach. Wieloletnie doświadczenie przekłada się na profesjonalną obsługę gości indywidualnych, grup turystycznych i biznesowych.



For 20 years the greatest enterprise in complex tourist services in Warmia and Mazury Area has been being developed. Yearly we serve over 100,000 guests from Poland and abroad. We organize many sports, cultural, culinary events promoting Warmia and Mazury home and far abroad. Anders Group is a group of 5 hotels (one under construction), located in the most attractive places of Warmia and Mazury. A travel agency, a regional-food restaurant and event-organising company are also included in the group. We are able to accommodate 1250 guests in three- and four-star standard hotels. Many-year experience results in professional services provided to individual guests, but also tourist and business groups.



Seit 20 Jahren wird an dem größten Vorhaben mit einer komplexen touristischen Bedienung in Ermland und Masuren gearbeitet. Wir bedienen jährlich über 100.000 Gäste aus dem In- und Ausland. Wir organisieren unzählige Sport-, Kultur- und Essveranstaltungen und fördern dadurch Ermland und Masuren im Inland und außerhalb der polnischen Grenze. Anders Group ist eine Gruppe von 5 Hotels (eins davon ist noch nicht fertig), die in den attraktivsten Ecken von Ermland und Masuren gelegen sind. Zu der Gruppe gehört auch ein Reisebüro, regionales Restaurant und eine Firma, die sich mit Eventorganisation beschäftigt. Wir verfügen insgesamt über 1250 Hotelzimmer in den 3- und 4-Sterne-Standarts. Unsere langjährige Erfahrung steht mit der professionellen Bedienung der individuellen Gäste, der Gruppen von Touristen und der Geschäftsgäste im Einklang.